



El IMSS construirá UMF, dos hospitales y remodelará clínicas en 4 estados

El Consejo Técnico del IMSS aprobó la construcción de UMF, dos hospitales y remodelación de clínica en 4 entidades del país. En sesión presidida por el director general del Seguro Social, Zoé Robledo, representantes de los sectores obrero, patronal y de gobierno, votaron de forma unánime a favor de las obras.

Se construirá una Unidad de Medicina Familiar en La Paz, Baja California; un Hospital General de Zona en Irapuato, Guanajuato; un Hospital General Regional en Zapopan, Jalisco; y se remodelará la clínica No. 15 en Monterrey, Nuevo León.

representantes de los sectores obrero, patronal y de gobierno, votaron de forma unánime en beneficio de la población derechohabiente.

“El crecimiento de camas con diferentes acciones que hemos llevado a cabo va impactando y se va empatando nuevamente a eso que dejó de ocurrir desde 2003, el crecimiento de infraestructura, formación de personal, compra de equipo, respecto a las tasas de crecimiento de la derechohabiente”, dijo el director de Administración del IMSS, Borsalino González Andrade.

Informó que al concretarse la donación del predio ubicado en calle del Capulín 1498, por parte del Ayuntamiento de Zapopan, en el predio Ojo de Agua, se edificará un Hospital General Regional (HGR) de 260 camas, donde el Seguro Social construyó previamente la UMF No. 182, con la reserva territorial para la construcción de este nosocomio.

“En la actualidad no existe un hospital del IMSS en Zapopan. Este proyecto representaría una atención urgente para la población derechohabiente que requiere la atención médica hospitalaria, por la demanda que tienen el Hospital Regional 45 y el HGZ 89”, señaló González Andrade.

Asimismo se anunció que se construirá una nueva UMF en La Paz, Baja California; la remodelación de la UMF No. 15 de Monterrey, Nuevo León, y la donación de Irapuato, Guanajuato de un predio para construir el Hospital General de Zona.

(Jesús Sánchez)